



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Jueves 21 de diciembre de 2017.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Heraldo de México, El Universal, El Sol de México, Reforma, Excélsior, 24 Horas, Publímetro, La Jornada, Milenio.

El Espectador/El Heraldo de México

“El 19 Congreso Internacional contra las Adicciones realizado hace unos días en Cancún, Quintana Roo, reveló que el consumo de bebidas alcohólicas en Yucatán se mantiene al alza, de acuerdo con la más reciente encuesta realizada por la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) que lleva el doctor Manuel Mondragón y Kalb, y que arrojó que 51.4% de los yucatecos se asumen como consumidores consuetudinarios de alcohol”. “El ingreso de los jóvenes en las adicciones fue uno de los temas centrales del evento al cual asistieron el secretario federal de Salud, el doctor José Narro; el hoy encargado de la Procuraduría General de la República (PGR), Alberto Elías Beltrán; así como el Presidente del Patronato de los Centros de Integración Juvenil a escala nacional, Roberto Tapia”. Asimismo, precisa que “Víctor Román Roa, Director de los Centros de Integración Juvenil de Yucatán, comentó durante su participación que a raíz de las estadísticas y datos oficiales de la Secretaría de Salud, el tema se aborda de manera más recurrente entre las esferas gubernamentales. Pero a pesar de ello, no se toman medidas efectivas que ayuden a disminuir las alarmantes cifras de consumo. No obstante, a la par hay sectores que pugnan por eliminar barreras de distancia a los expendios de la bebida”. Tras detallar al respecto, Hiroshi Takahashi concluye: “Juzgue usted los números y decida si Yucatán tiene un problema o no de alcoholismo, para que luego no salgan empresas cerveceras a defender el tema!”

Accidentes de tránsito dejan miles de muertos/El Universal

Reportera: Perla Miranda.

“Los accidentes de tránsito cobran la vida de 16 mil mexicanos al año y de acuerdo con el Secretariado Técnico del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes (Conapra) de la Secretaría de Salud, más de la mitad es población vulnerable conformada por peatones, motociclistas y ciclistas. En diciembre, los percances aumentan; entre las causas destacan el exceso de velocidad, manejar en estado de ebriedad y utilizar distractores como teléfonos móviles. Por ello, la Cruz Roja Mexicana invita a la sociedad para que tome en cuenta cada recomendación del Decálogo de Seguridad Vial de esta institución”.

Habrán productos de marihuana en 2018/El Sol de México

Los primeros productos a base de marihuana podrán comercializarse en México a partir del primer trimestre de 2018, entre ellos medicamentos, cosméticos, bebidas y suplementos alimenticios, una vez que se publique la regulación necesaria, dijo el licenciado Julio Sánchez, titular de la Cofepris y agregó que el reglamento para los productos a base de cannabis se publicará próximamente y 30 días después los interesados podrán registrar los productos o importar artículos de uso comercial.

Playas óptimas/Reforma

La Cofepris reportó la mayoría de las playas mexicanas como aptas para su uso recreativo para este periodo vacacional de fin de año.

Se registran 17 casos de influenza; cero muertes/Excélsior

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, el licenciado Miguel Ángel Mancera, informó que durante esta temporada invernal, en la capital se han registrado 16 casos de influenza AH3N2 y uno de tipo B. A nivel nacional tenemos un registro de 270 casos de influenza, con tres personas que pierden la vida. En la Ciudad de México tenemos registrados 17 casos pero sin ninguna pérdida de vida, dijo.

Avanzan 57% los piquetes anti influenza/24 Horas

El Gobierno de la ciudad aplicará un millón 240 mil vacunas contra la influenza durante la presente temporada invernal, y hasta ahora registra 57% de avance, informó el encargado de despacho de la Secretaría de Salud local, Román Rosales. Precisó que en conjunto con el sistema de Salud federal, en la capital se darán en conjunto dos millones 738 mil dosis.

Mueren dos a causa del frío en Chihuahua/La Jornada

Ayer se reportaron en Chihuahua dos muertes ocasionadas por las heladas. Una de las víctimas era una mujer que falleció intoxicada con monóxido de carbono; la otra, un varón que pereció por hipotermia al quedarse dormido a la intemperie. Con estos decesos suman seis los ocurridos en la entidad.

Crecen 30% en fin de año las quemaduras en niños/Publimetro

Reportero: Iván Zúñiga.

“De acuerdo con la Secretaría de Salud del gobierno de la Ciudad de México (Sedesa) sus hospitales especializados en la atención de quemaduras, atienden al año entre 900 y mil pacientes. Y en estas fechas los casos incrementan hasta 30% por la quema de pirotecnia que deja resultados graves como la pérdida de oído, manos y dedos por las fuertes explosiones”. “La doctora Ana Lilia Ruelas Villavicencio, Especialista en Cirugía Dermatológica e Integrante de la Fundación Mexicana para la Dermatología, seis de cada diez accidentes con fuegos artificiales ocurren en niños de entre 5 y 14 años de edad. El 5% de estos casos suelen ser quemaduras severas, dijo la doctora Ruelas. Por su parte, el hospital Pediátrico Tacubaya y el Materno Infantil Xochimilco, reportaron que con frecuencia los niños se meten los cohetes al pantalón, donde debido al calor y la fricción estallan provocando fuertes heridas”.

IMSS benéfica a más de 70 mil en jornadas médicas/El Universal

En este sexenio, el IMSS ha beneficiado a más de 70 mil pacientes e intervenido quirúrgicamente a 16,565, durante la realización de 113 encuentros médicos en distintos estados de nuestro país. En 2017 realizó 8,417 cirugías como resultado de las más de 14,600 consultas que se llevaron a cabo en 29 jornadas médicas, principalmente en comunidades rurales e indígenas.

Casi 9 mil cirugías en comunidades rurales/Milenio

Durante 2017, el Instituto Mexicano del Seguro Social realizó más de 8,400 cirugías en comunidades rurales e indígenas, a través de la estrategia de Encuentros Médicos Quirúrgicos (EMQ) del programa IMSS-PROSPERA. Benefició a 8,417 personas con cirugías para solucionar diversos problemas de salud, desde cataratas, corrección de malformaciones, secuelas de accidentes, traumatismos hasta quemaduras.